



Cádiz, 25 de abril de 2014

NOTA DE PRENSA

EDUCACIÓN INVIERTE MÁS DE 160.000 EUROS EN LA REFORMA DEL COLEGIO GLORIA FUERTES DE SAN ROQUE

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, adjudica en el marco del Plan OLA las obras de reforma del colegio Gloria Fuertes de San Roque, actuación que beneficiará a más de 570 niños y niñas y creará cerca de diez empleos durante su desarrollo

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de reforma, mejora y modernización del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Gloria Fuertes del municipio gaditano de San Roque. La actuación, enmarcada en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), cuenta con un presupuesto de adjudicación de 162.428,92 euros y generará cerca de diez puestos de trabajo durante su ejecución.

La obra, adjudicada a la empresa Construcciones Valle Hermoso 1997, S.L., supondrá el traslado del comedor y el office del centro al espacio que actualmente ocupa el aula de música, así como la sustitución de ventanas de la sala de usos múltiples. También se renovarán los aseos situados junto a la biblioteca, se ampliará la sala de profesorado mediante la incorporación del actual office a la misma y se pintarán todas las fachadas del colegio. Esta actuación, con un plazo de ejecución de seis meses, beneficiará a los más de 570 alumnos y alumnas matriculados en el centro.

La intervención forma parte del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción mediante la realización de obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos.